
Protokoll der siebten Sitzung
des FSR Mathematik
im Wintersemester 2016/2017

Datum: 1. Dezember 2016
Zeit: 16:09 – 17:45 Uhr
Ort: Raum 3319, Ernst-Abbe-Platz 2, 07743 Jena

Anwesende Gewählte: Laura Kaiser, Karoline Ortmann, Jonathan Schäfer,
Franziska Sieron, Sebastian Uschmann, Ian
Zimmermann

Abwesend: Cynthia Buchhardt, Charlotte Pfeifer, Johannes
Struzek

Ruhend: Maximilian Sari
Anw. freie Mitarbeiter: Janine Böttcher, Theresa Herrmann, André Prater

Gäste: Robert Avemarg, Alexander Hörig, Jens Lagemann,
Stephan Wolf

Sitzungsleitung: Karoline Ortmann
Protokoll: André Prater

Tagesordnung:
TOP 1 Post/Berichte
TOP 2 Planung zukünftiger Veranstaltungen
TOP 3 Baustrahler (1 Finanzbeschluss)
TOP 4 Eval
TOP 5 Sonstiges

7.1 Post/Berichte

• Wir hatten Flyer im Postfach, die Werbung für die Möglichkeiten der Aktuars-Ausbil-
dung machen. Wir legen die Flyer in den Sozialraum.

• Bis zum 11. Dezember können sich noch Studentinnen mit herausragenden Abschluss-
arbeiten für den Frauen-MINT-Award 2016 bewerben.

• Für das KlaVoWo haben wir inzwischen 12 Tutoren gewinnen können. Nach einigen
Problemen scheint jetzt auch die Finanzierung endgültig geklärt zu sein.

• Karo hat inzwischen ein Gespräch mit dem Studierenden geführt, der sich wegen ei-
ner Lehrveranstaltung bei uns beschwert hat. Im Gespräch sind eine Reihe von Pro-
blemen thematisiert worden. Der Student hat aber selbst gesagt, dass das einzige Pro-
blem, dass wir aus seiner Sicht thematisieren können, einige unklar formulierte Auf-
gabenstellungen sind. Wir haben als FSR das Gefühl, dass das mehr eine kleine An-
merkung ist, die die Studierenden selbst mit den Dozenten klären können, oder die sie
in die Evaluationen zum Semesterende schreiben können. Da der Student aber nicht
mit dem Dozenten reden möchte, wird der FSR die Beschwerde anonymisiert als Mail
an den Doztenen schreiben. Karo erklärt sich dazu bereit.

Karo: Beschwerde
wg. LV
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7.2 Planung zukünftiger Veranstaltungen

Die Planung zum Weihnachtsbacken läuft gut. Die meisten Dinge wurden im Aldi ein-
gekauft. Ein paar Kleinigkeiten werden noch im Tegut gekauft. Alle FSR-Mitglieder sollen
viele Dosen mitbringen, um die Plätzchen transportieren und aufbewahren zu können. Wir
planen mit acht Küchen und zwei Reserve-Küchen.

Für die Weihnachtsvorlesung haben wir Zusagen für Glühweinkocher von den Philoso-
phen und den Theologen. Damit können wir insgesamt vier Glühweinkocher verwenden,
die am Dienstag auch alle bedient werden wollen. Alle FSR-Mitglieder sollen sich ins Dudle
zur WV-Planung eintragen. Außerdem sollen alle Weihnachtsdeko mitbringen.

Alle: Dudle Weih-
nachtsvorlesung, De-
ko

Für die Party im Januar war Sebastian am Montag beim Café Wagner und hat unser Kon-
zept (Early-Bird-Pary) vorgestellt. Die Leute dort scheinen recht interessiert daran zu sein.
Wir brauchen noch Rückmeldungen von DJs und Fachschaften, die mit uns kooperieren
könnten. An beidem ist Sebastian dran: Er hat bis jetzt beim Campusradio angefragt, ob die
uns einen DJ stellen könnten, er könnte auch noch Stephan Richter fragen. Er hat bis jetzt
die Pharmazeuten und die Erziehungswissenschaftler für eine Kooperation angeschrieben.
Wir überlegen, ob wir die Party auch machen wollen, falls wir keine Fachschaft für die Ko-
operation finden. Dazu wollen wir uns in der nächsten Woche bei unseren Kommilitonen
umhören, wie das Interesse in der Fachschaft ist.

Alle: Umhören wg.
Early-Bird-Party

Am 17. Januar organisiert Alex das FSR-Bouldern. Ab 18:15 Uhr soll es losgehen. Alex wird 17.01.: Bouldern
auf jeden Fall anwesend sein. Wir haben bereits 20 Euro für die Veranstaltung beschlossen,
Alex wird Ende Dezember einkaufen gehen.

Bezüglich des Völkerball-Turniers haben wir noch keine Rückmeldung bekommen.

7.3 Baustrahler

Beim letzten Grillabend hat unser Akku-Baustrahler uns sehr gute Dienste geleistet. Der
FSR hatte überlegt, sich einen zweiten portablen Baustrahler zu kaufen und eventuell noch
Stative für die Baustrahler. Joni und Jens haben verschiedene Modelle recherchiert und stel-
len uns die Ergebnisse vor. Nach einigen Diskussionen haben wir uns für je ein Modell für
den Baustrahler und ein Modell für die Stative entschieden.

Es wird noch einmal die Frage aufgeworfen, ob wir wirklich einen zweiten Baustrahler
brauchen. Stephan wirft die Idee auf, dass man für den Grill auch eine Stirnlampe statt
eines zweiten Baustrahlers verwenden könnte. Dazu gibt es sowohl Pro- als auch Contra-
Argumente.

Meinungsbild: Der FSR Mathematik sollte sich einen zweiten mobilen Bau-
strahler kaufen.

Abstimmung: 8/2

Die verschiedenen Anschaffungen sollen nun zunächst einzeln abgestimmt werden.

Beschlusstext: Der FSR Mathematik kauft sich ein Stativ für seinen ersten Bau-
strahler.

Abstimmung: 6/0/0† ⇒ angenommen
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Beschlusstext: Der FSR Mathematik kauft sich einen zweiten protablen Bau-
strahler.

Abstimmung: 4/0/2† ⇒ angenommen

Beschlusstext: Der FSR Mathematik kauft sich ein Stativ für seinen zweiten
Baustrahler.

Abstimmung: 3/1/2† ⇒ angenommen

Daraus ergibt sich der folgende Finanzbeschluss:

Finanzbeschluss WS16/16: Der FSR Mathe beschließt 130 Euro für die An-
schaffung eines Akku-Baustrahlers und zweier Stative für die Baustrahler.

Abstimmung: 6/0/0† ⇒ angenommen

7.4 Eval

Stephan Wolf stellt das neue Eval-System vor. Die Eval-Ergebnisse für die Dozenten sind
auch in den nächsten Tagen fertig, es fehlen nur noch Schönheitskorrekturen. Das Eval-
Heft ist noch nicht fertig. Für das Eval-Heft wollen wir auch ein neues Konzept aufstellen.
Sebastian, Franziska, Alex, Ian und André erklären sich dazu bereit, zusammen mit Stephan
ein paar Konzepte zu erkunden.

Sebastian, Franzi,
Alex, Ian, André, Ste-
phan: Planung Eval-
Heft

Stephan fragt, wer im Impressum auf der Eval-Homepage stehen soll. Die Studierenden-
schaft kann dort stehen, die genauen Daten kann Stephan auf der FSR- oder StuRa-Homepage
einsehen.

Langfristig wird Stephan die Eval-Organisation nicht weiter übernehmen können. Er sagt,
dass wir überlegen sollen, wer die Stelle ab nächstem Semester übernehmen kann.

Wir danken Stephan für seine Arbeit am neuen Eval-System. Das System sieht wirklich sehr
vielversprechend aus. Wir können mit der Eval schon ab nächster Woche beginnen.

Alle: Im neuen Eval-
System anmelden.

7.5 Sonstiges

• Jens Lagemann ist heute wieder bei der Sitzung. Er möchte sich ab sofort wieder ak-
tiv im FSR einbringen. Im letzten Semester hat er uns als freier Mitarbeiter schon oft
geholfen und auch in der Zeit, in der er kein freier Mitarbeiter war, hat er aktiv an
unseren Sitzungen teilgenommen. Jetzt möchte er wieder freier Mitarbeiter werden.

Beschlusstext: Der FSR Mathematik beschließt, Jens Lagemann zum freien Mit-
arbeiter zu ernennen.

Abstimmung: 6/0/0† ⇒ angenommen

Jens nimmt diese Ernennung an. Wir freuen uns sehr!

• Marry hat erzählt, dass sie am Mittwoch bei einer Info-Veranstaltung zu Zukunfts-
möglichkeiten beim DLR an der EAH war. Es waren verhältnismäßig viele Mathema-
tiker da. Die Veranstaltung wurde auch von der Uni und mit Plakaten bei uns in der
Fakultät beworben, aber den FSR Mathe hat keine Information dazu erreicht. Es wäre
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doch toll, wenn solche Informationen in Zukunft auch an den FSR Mathe geschickt
würden. Marry und Franziska wollen dazu mal recherchieren.

Marry, Franzi: Re-
cherche fehlende Ver-
anstaltungen• Joni sagt, dass er bis jetzt keine Zuarbeit für seinen Brief ans Dekanat bekommen hat.

Die betroffenen Leute sollen sich bei ihm melden.

André Prater Karoline Ortmann
Protokollführung Sitzungsleitung

†Ja-Stimmen / Nein-Stimmen / Enthaltungen.
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